

Deutsche Telekom

Mehr Bandbreite für Schulen

[29.04.2011] Im Rahmen der Initiative Telekom@School können 34.000 allgemein- und berufsbildende Schulen künftig mit einer höheren Bandbreite im Web surfen.

Die Deutsche Telekom erweitert im Rahmen ihrer Initiative Telekom@School die Bandbreite von kostenlosen Internet-Anschlüssen an 34.000 allgemein- und berufsbildenden Schulen. Wie der Konzern berichtet, werden die Schulen ab sofort sukzessive mit der höchstmöglichen Geschwindigkeit an das Netz angebunden. Komplexe Audio- oder Videodateien sowie Grafikanimationen ließen sich somit in Zukunft leichter in den Unterricht integrieren. Darüber hinaus werden die Schulen von der Telekom mit Lizenzen einer neuen Kinderschutz-Software ausgestattet, um Schülern den einfachen Zugang zu elektronischen Medien zu gewährleisten.

(bs)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Schul-IT, Deutsche Telekom, Telekom@School